

# いままでもこれからも水巻のために！

夢あふれる輝かしい令和8年の新春をさわやかに迎え、謹んで新年をお慶び申し上げます。日頃から水巻町政全般にわたり、格別なるご理解とご協力を賜り、衷心より厚く感謝申し上げます。

昨年を振り返りますと、2期目となる福岡県町村会会長に就任させていただき、全国町村会においては行政委員長に就任するなど、さらなる活躍の場を与えていただきこととなりました。

このような貴重な活動経験から得る知識やネットワークを、水巻の魅力あるまちづくりに、いかにつなげて活かしていくことができると模索し、この折角の機会が無駄にならないよう日々邁進してまいりたいと思います。

大阪での開催が55年ぶりとなつた大阪・関西万博では、開催前や開催当初は問題が山積していましたが、いざ始まると、連日話題の中心となり、大盛況のまま閉幕しました。今後、跡地問題など残つてはおりますが、最終的には成功を収めたと言えるのではないでしようか。

この万博の結果に習い、町民の皆さんに最終的には水巻に住んで良かつたと思えるような安全・安心で幸せを実感できるまちづくり

を目指してまいります。

さて、本年は、令和8年4月から小学校給食費の完全無償化の実施を目指して政策を行っていき、保護者の皆さまの経済的負担を軽減し、教育環境の整備を力強く推進してまいります。

また、引き続きJR東水巻駅周辺の整備を推進し、町の活性化の起爆剤として早急に政策を打ち出せるよう尽力してまいります。

今年は午年（うまどし）で、十二支で「丙午（ひのえうま）」となり、情熱的で強い意志を持つとされています。私もその心を持つて、町政運営に全力で従事してまいり決意であります。

「今までも これからも水巻のために！」を力強く推進し、「住みよき水巻」と感じていただけるよう、議会と連携しながら職員一丸となつて取り組んでまいりますの

で、皆さまのご理解・ご協力をいただきますよう心からお願い申し上げます。

結びに、町民の皆さまと歩む新しい年が実り多き素晴らしい年となりますよう、心よりご祈念申し上げ、新年の挨拶とさせていただきます。





# 新年のごあいさつ

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

町民の皆さんにおかれましては、輝かしい令和8年の新春を健やかにお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。また、平素より、水巻町議会に対しまして、深いご理解と温かいご支援・ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

私は、昨年5月の水巻町議会臨時会において議長に再任されるとともに、遠賀郡町議會議長会副会長及び福岡県町村議會議長会副会長に就任いたしました。身に余る光栄と感激いたしますとともに、責任の重さを痛感しているところでございます。議長として全力を傾け、公正・公平かつ円滑な議会運営に取り組んでまいります。

さて、昨年8月に福岡県を襲った記録的な大雨では、本町におきましても、私有地の山が土砂崩れを起こし、家屋に土砂が流れ込むなどの大きな被害が発生しました。被害にあられた皆さんに心よりお見舞を申し上げますとともに、議会として、今後も災害に強いまちづくりを目指し、町と連携して防災・減災対策を一層進めてまいります。

上昇は、依然として、私たちの暮らしに影響を及ぼしているため、物価高騰対策など様々な課題解決に向けて、二元代表制の一翼を担う議会として、迅速かつ的確に対応してまいります。

令和8年の干支は「丙午（ひのえうま）」でございます。

午年は、その名の通り馬が野原を駆け巡るように、活発で力強く、将来に向けて飛躍する象徴とされます。

ております。また「丙（ひのえ）」は、物事が明るみに出て、活発に発展する兆しを示すと言われております。この「丙午」の年に、私たち議会も、未来を見据え、より一層力強く歩みを進めてまいる所存でございます。

本年も、皆さまから寄せられた負託に応えるべく、水巻町のさらなる発展と、町民福祉の向上に向けて、誠心誠意、議会の責務を果

水巻町議會議長

白石

雄  
二



**未来を見据え  
力強く歩みを進める年に！**

